



NMS Fohnsdorf
+43 3573 2431 250
nms-hs@fohnsdorf.at



Sport als Dankeschön

Viel Spaß erlebten vor Kurzem die SchülerInnen der 1ab der NMS-Fohnsdorf beim Eislaufen in der Aichfeldhalle in Zeltweg. Ermöglicht wurde dieser Ausflug von der Sozialarbeiterin an der Schule, Fabiola Kirschen als Belohnung für die Teilnahme der Mädchen und Buben an der „Pausenchallenge“ (Bewegung und sportliche Aktivität) in den großen Pausen seit Schulbeginn.

Die SchüleInnen und deren Klassenvorstände bedanken sich recht herzlich.

